

令和3年5月7日

学生及び保証人の皆さま

関西医療大学  
学長 吉田 宗平

### 緊急事態宣言の延長に伴う授業実施方針について

新型コロナウイルス感染症への対応につきまして、学生及び保護者の皆さまにはご不便とご心配をお掛けしております。

報道されているとおり、現在、政府が4都府県に発出している緊急事態宣言は今月末まで延長される見通しとなりました。特に大阪府の医療提供体制は重症病床使用率が100%を越えるなど極めて厳しい状況に直面しており、医療現場のひっ迫を軽減するための感染防止の更なる努力が求められています。

本学では、昨年4月の感染第1波以来、学生及び教職員の体調管理と学内の消毒等の感染防止対策を徹底し、対面授業の実施中であっても学内でのクラスター発生を起こさずに対応しています。その中で宣言解除後の対面授業の再開方法を模索していたところですが、今般の宣言延長措置及び現在の医療体制のひっ迫を受け、5月12日(水)以降も当面は遠隔授業のみの授業実施体制を継続することとします。今後の対面授業の再開可能な日程等に関しましては、現在、学内で議論を重ねておりますので、次週以降に改めて通知を差し上げます。何卒、ご理解を賜りますようお願い致します。

以上